



WFW - Wir für Wesel - Klever-Tor-Platz 1 - 46483 Wesel

An die Bürgermeisterin
der Stadt Wesel
Frau Ulrike Westkamp

WFW
Wir für Wesel

Fraktion im Rat der Stadt Wesel
Rathaus
46483 Wesel

Tel: 0281 203 2748
Fax: 0281 203 49097
Mail: wfw-fraktion@wesel.de

Wesel, 18.03.2024

Antrag auf Sachstandsbericht im nächsten Kultur- und Stadtmarketingausschuss Wesel

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,

wir beantragen hiermit einen Sachstandsbericht im nächsten Kultur- und Stadtmarketingausschuss gemäß folgendem Antrag der CDU vom 06.03.2024 (Zustand Schilldenkmal)

Die CDU hat aktuell die Sanierung des Schill-Denkmal und die Wiederherstellung der Infotafel beantragt. Wir von der WFW-Fraktion sind verwundert, dass nach knapp 3 Jahren der Zustand des Schill Denkmals massiv so schlecht ist, obwohl 2021 umfangreiche Sanierungsmaßnahmen am Denkmal selbst durchgeführt wurden. Anbei Fotos (Quelle: Marco Cerener)

Folgende Fragen bitten wir zu klären:

1. Warum muss nach fast 3 Jahren erneut eine Sanierung durchgeführt werden? Ist erneut eine Sanierung erforderlich, da sich herausgestellt hat, dass die ursprünglichen Sanierungsmaßnahmen von 2021 nicht nachhaltig genug waren oder unzureichend durchgeführt wurden. Dies könnte auf unvorhergesehene Schäden, mangelnde Wartung oder andere Faktoren zurückzuführen sein, die zu einem schnelleren Verfall des Denkmals führten als erwartet.

2. Wurde ein alternatives Konzept bezüglich der Infotafel ausgearbeitet? Antrag von Marco Cerener vom 16.10.19.

3. In der Vergangenheit wurden bereits Kosten von mehr als 6.000 Euro für die Infotafel aufgewendet, da diese beklebte Folientafel immer wieder durch Vandalismus beschädigt wurde. Angesichts dessen wäre es wichtig zu prüfen, ob alternative Materialien oder Befestigungsmethoden verwendet werden könnten, um die Infotafel widerstandsfähiger gegen Vandalismus zu machen und damit zukünftige Kosten zu minimieren. Wir sind der Meinung, dass eine gründliche Untersuchung und Diskussion dieser Fragen im Ausschuss von großer Bedeutung ist, um die bestmögliche Lösung für das Schilldenkmal und die dazugehörige Infotafel zu gewährleisten.

Wir bitten daher darum, diesen Antrag auf die Tagesordnung des nächsten Kultur- und Stadtmarketingausschusses zu setzen.

Mit freundlichen Grüßen

Thomas Moll

Marco Cerener